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Альберт Яруллин высказался о перестройке в «Ак Барсе».

– «Ак Барс» в это межсезонье затеял перестройку, и многие пока скептически
относятся к перспективам команды. Что вы думаете об этом?

– Любой клуб рано или поздно нуждается в перестройке. Чем раньше ты это поймешь,
тем будет лучше. Даже самые великие команды в других видах спорта проходили через
такое. Это нормальный и даже в каком-то роде неизбежный процесс.

Понятно, что болельщики хотят видеть свой клуб всегда сильным. И мы будем делать
все для победы, но процесс перестройки – он сложный и занимает время. Нужно
просто пройти через это.  

– «Ак Барс» сейчас действительно нуждается в перестройке?

– Об этом может сказать только тот человек, который все время был внутри команды. А
если тебя не было, можно только рассуждать. Понятно, что я все это время следил за
«Ак Барсом», обращал внимание на результаты.

Я удивился, когда команда вылетела в первом раунде, с другой стороны, тот же ЦСКА,
который стал чемпионом, тоже вылетел в первом раунде.

Взять даже «Трактор», в мой первый год мы дошли до полуфинала, а в следующем
сезоне не попали в плей-офф. На такие перепады влияют небольшие нюансы –
психология и так далее.

«Ак Барс» в позапрошлом сезоне проиграл только в седьмом матче финала, разве это
плохой результат? На следующий сезон он вылетел в первом раунде, хотят состав
почти не поменялся. 

– Как тогда это объяснить?

– Не знаю, но такое бывает. Иногда на первый план выходят мелочи, вообще
незначительные вещи, на которые иногда даже не обращаешь внимание. Но в какой-то
момент именно они играют ключевую роль, и ты проигрываешь из-за них.

Не просто же так говорят, что в профессиональном спорте мелочей не бывает, – сказал
защитник «Ак Барса» Альберт Яруллин.

Ранее игрок вернулся в казанский клуб из «Трактора».


